

ACTUALIDAD / ELECCIONES / POLÍTICA

Juventud «decé» pide la cabeza del presidente de su partido

El Ciudadano · 18 de enero de 2010

En una actitud de sublevación impensada, los dirigentes jóvenes de la tienda falangista exigen la salida de Juan Carlos Latorre al mando del partido y, de paso, que dé una muestra de generosidad y que haga un mea culpa por haber perdido la elección presidencial. «La gente nos castigó duramente por estas actitudes», enfatizó Héctor Gárate, presidente y dirigente de las filas juveniles alzadas.

A eso de las 23,00 hrs del «domingo del cambio», el local de la Democracia Cristiana era tomado por jóvenes del partido, exigiendo al unísono, la salida del presidente del conglomerado, sindicado como uno de los responsables de que Frei haya perdido la carrera presidencial. «Estamos aburrido de la forma de hacer política actual, estamos aburridos que tres familias dominen la DC, los Walker, los Rincón y Latorre. Esta no es una dinastía, no es un principado», añadió **José Alfaro**, encargado universitario de la JDC.

EL PETITORIO

Enclavada frente a la torre donde se ven los fuegos artificiales, en plena Alameda, la sede ha sido visitada por diversos militantes del partido, que vienen a brindar apoyo a las jóvenes promesas. Sin embargo, hasta el momento no existe ningún pronunciamiento oficial de parte de los dirigentes aludidos. «Latorre no ha tenido la humildad para reconocer su derrota, ni tampoco ha sido generoso en poner su cargo a disposición. La DC no puede continuar como se encuentra en estos momentos, no puede seguir la arrogancia de Latorre», fueron las duras palabras de presidente joven a presidente adulto, pronunciadas por **Héctor Gárate**.

Consultado, sobre la circunstancia que gatilló esta decisión, José Alfaro indicó que «no podía ser antes, porque no era el momento necesario, estábamos buscando un momento de unidad, estábamos todos apoyando al candidato Eduardo Frei. Creemos que esta era el momento necesario, cuando ya nos castigó suficiente la gente con ese 29% en la primera vuelta y ahora con el triunfo de Piñera, pero no nos ganaron a nosotros, sino a las personas que hoy estamos denunciando».

NO CAMBIA LA HOJA DE RUTA

El presidente juvenil de la colectividad, reconoció entender a la gente que señala que entre la derecha y la concertación no es lo mismo, ya que «la gente se confunde cuando la superintendenta de previsión social se va a trabajar al

directorio de una AFP, cuando el subsecretario de Telecomunicaciones, se va a trabajar a una de las empresas más grandes del país y también cuando un ministro de hacienda se va del cargo y se transforma en un defensor de las Isapres, entonces lógicamente te queda decir que son lo mismo. Eso errores tiene que asumirlos».

OTRAS ACCIONES

Respecto al futuro de la Concertación, el dirigente expresó su confianza en que las nuevas generaciones darán vida nuevamente al ex conglomerado oficialista. «Si los jóvenes no ven que esta es una ventana para que se abra una nueva generación, estamos realmente perdidos», posicionando como única opción político real, lo que representa la coalición de centroizquierda.

La noche del domingo recibieron el apoyo de otros sectores, como la Juventud PS, y algunos sectores del Juntos Podemos, con los que han tenido cercanía durante la campaña de Frei en segunda vuelta, sin embargo, plantean que estos son procesos internos de cada agrupación. «Creo que los partidos se van a terminar depurando, para lograr militantes comprometidos luchando en la calle todos los días o una vez cada dos días, por recuperar la democracia, la justicia social y los logros de la Concertación».

Revisa la nota de la toma que protagonizaron las Juventudes DC en [El Ciudadano TV](#)

Por **Leonel Retamal M.**

El Ciudadano

Fuente: El Ciudadano